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第 ８ 号

ＣＳだより はいちゅう
令和３年１０月発行

第３回学校運営協議会が開かれる

コロナ感染症の拡大により延期されました第３回学校運営協議会が、１０月

１５日(金)午後３時３０分から開催されました。７名の委員と教頭･教務主任

の出席のもと、校長による学校経営とコロナ対応についての説明と三部（環境

部・学習部・学校行事部）からの活動報告がありました。（報告の内容は以下

を御覧ください）その後、今後の活動について協議がされました。

１ 学校からの報告 ○高評価●課題 ２ 三部からの報告
評 価 項 目 ・前庭の除草や校地内の環境整備

○授業が楽しい 環 を神谷会長の所属している「仁田

生 ○授業内容がわかる 境 友人会」・近所の方により、４月

○正しい服装ができている より７回ほど実施した。

○心がつながるあいさつ ・須藤副会長から「スクーリング

徒 ○地域の方がかかわってくれている 学 ネットシステム」を利用したイベ

●計画的な家庭学習 ントのライブ配信などについて、

●スマホやゲームの自己管理 習 テレビ画面を使って説明があっ

保 ○子供が学校に安心して通っている た。

護 ○将来の夢などについて家庭で話す ・山﨑委員から放課後学習会につ

者 ●スマホやゲームなど家庭で決めたル いて報告があった。ボランティア

ールを守っている 講師７名が支援にあたっている。

●コミュニティスクールを知っている ・山﨑委員から５０周年「５０年

３ 協議会の次第から のあゆみ」作成について報告があ

（１） ５０周年記念事業 った。

・式典・講演会はリモートで実施

・記念リーフレットは８，０００部

印刷し、榛原中学校区全戸に配布

する予定 ・職業体験学習について大石弘子

（２） 今後の活動 委員から介護・福祉・保育関係・

ア 英語検定について 学 私立幼稚園等への職場に働きかけ

学校運営協議会が主体となって実施 校 を行ったと報告があった。

したいと提案された。趣旨や現状報告 行 どの事業所も好意的に受入に応

がされたが、課題の整理や具体案が示さ 事 じてくれているとの感想をいただ

れないので判断ができず、次回に再提案 いた。

となった。
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７号(先月号)の解答です。
問１ 芝生のグラウンドがなくなったのはどうしてかな？

榛原中学校のグラウンドは、大水の時に勝間田川へ一気に流れないようにする

遊水池の役割を担っている。そのため、大量の土砂が芝生の上に流れ込んだた

めに芝が駄目になり、現在あるようなグラウンドになった。

問２ ３００ｍのトラックにしたのはどうしてかな？

野球部・サッカー部・陸上部・ソフトボール部とグラウンド全体を使って部活動を

行っていた。４００ｍのグラウンドではトラックの第２コーナーが野球のマウンドと

ホームベースの中間を横切るため、陸上部がグラウンドを回る毎に野球の練習がスト

ップしてしまう。当時の部活顧問の先生が話し合い、外野の一角を通るように３００

ｍのグラウンドに縮小した。また、体育大会において４００ｍのグラウンドでは、応

援する生徒が広がりすぎて、応援しにくいとの声も出されていた。

活動報告

前庭の除草をする「仁田友仁会」の皆さん 放課後学習会で支援する加藤隆夫さん

プール横の雑木の伐採も行ってくれました ４教室に分かれ水曜日に実施しています

「

じゃがいも」を植え付けました １年生の支援をする奥川直樹さん

理科部の支援をする塚本行博さん


